

Объявление

Санкт-Петербургская комиссия по шахматной композиции объявляет международный юбилейный конкурс составления шахматных задач «В. Барсуков – 80».

Конкурс проводится в трех разделах:

- 1) Кооперативный мат в 2 хода, тема – «стриптиз» (не менее трех близнецов).
- 2) Кооперативный мат в 3 хода, специфический вариант балтийской темы – вступительные ходы разные черные фигуры делают на одно и то же поле, а разные белые фигуры дают мат с одного и того же поля.
- 3) Кооперативный мат в 4 хода, тема свободная.

Призы – шахматные книги (включая Альбомы ФИДЕ).

Судья – юбиляр.

Композиции направлять до 21 мая 2019 года в адрес юбиляра Валерия Барсукова по e-mail: barvalerij@yandex.ru или по почте: Россия, Санкт-Петербург, 194156, 1-й Муринский проспект, 2, квартира 58.

Итоги будут опубликованы в журнале «Задачи и этюды» и разосланы всем участникам конкурса по электронной почте.

The St. Petersburg Commission for chess composition announces an international composing tourney "V. Barsukov – 80".

The competition is held in three sections:

- 1) Helpmate in 2 moves, the theme - "striptease" (not less three twins).
- 2) Helpmate in 3 moves, a specific version of the Baltic theme – the introductory moves different black figures make on the same field, and different white figures give mate with the same field.
- 3) Helpmate in 4 moves, theme free.

Prizes - chess books (including FIDE Albums).

The judge is a anniversarian.

The compositions should be sent before may 21, 2019 to Valery Barsukov by e-mail: barvalerij@yandex.ru or by mail: Russia, St. Petersburg, 194156, 1st Murinsky prospect, 2, apartment 58.

The results will be published in the journal "Problems and studies " and sent to all participants by e-mail.